

L'usage citoyen d'Internet

Internet est un outil formidable, à condition de l'utiliser de manière citoyenne et de savoir se protéger.

- Les informations que l'on trouve sur Internet ne sont pas toujours justes, il faut les vérifier.
- Sur Internet, il faut se méfier des personnes avec qui on dialogue car on ne sait pas toujours à qui on a affaire.
- On doit respecter les autres : ne pas publier des textes ou des photographies qui peuvent faire du tort à quelqu'un et respecter la propriété des biens culturels. (Par exemple : écouter de la musique téléchargée de manière légale c'est-à-dire en payant.)

En cas de cyber-harcèlement, voici un site pour t'aider : netecoute.fr